



Vorlage Nr. 17-O-07-0031

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 6. Juni 2017

Fahrbahnmarkierung in der Äppelallee (CDU)

Der Magistrat wird gebeten, umgehend die fehlenden bzw. verblassten Fahrbahnmarkierungen in der Äppelallee zwischen Seligmann-Baer-Platz und Hagenauer Straße zu erneuern.

In der Äppelallee kommt es wegen fehlender bzw. verblasster Fahrbahnmarkierungen häufig zu gefährlichen Verkehrssituationen. Dies betrifft insbesondere den Bereich der Abbiegespur zur Hagenauer Straße, welche von Ortsfremden nicht erkennbar ist.

Beschluss Nr. 0047

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher